

Comunicado de la Agrupación Dr Ricardo Magdalena de Colón de Sta Fe



Referentes e integrantes de la Agrupación con la anuencia del Dr. Ricardo Magdalena, Desmienten totalmente versiones periodísticas dónde involucran a nuestro Presidente conformando junto al Dr. Gustavo Abraham una fórmula para acceder a la conducción del Club A. Colón en las próximas elecciones. Nuestra Agrupación está abierta a congeniar, dialogar y buscar propuestas en común con cualquier sector involucrado en la vida política del Club, pero siempre pensando en los Socios y Socias de Colón por eso entendemos que no son momentos para que aparezcan aspiraciones personales y menos aún donde mencionen a nuestro Presidente Dr. Ricardo Magdalena ya que quienes pertenecemos a la Agrupación estamos llevando adelante proyectos para que se cristalicen en bien de todas y todos los sabaleros porque siempre bregamos por un Colón... Grande como su Gente.